
№ 寄せられたご意見の概要 件数 市の考え方

1

　子どものスポーツ機会の充実のためには、
子どもがいつ、どこで、誰と、どのようにしてス
ポーツに取り組んでいるのかを把握し、それを
示しながら対策を講じる必要がある。

1

【意見を参考とする】
　子どものスポーツ実施状況については、学校関係者や
スポーツ団体などと連携・協力しながら把握しているとこ
ろです。
　今後も、子どものスポーツ実施状況を把握しながら、子
どものスポーツ機会の充実に取り組んでいきます。

2

　「基本方針1　子どものスポーツ機会の充実
による体力・運動能力の向上」についての数
値目標は、新体力テストの結果が兵庫県の平
均値以上となる項目数の割合が100％となる
ことを目指すとなっている。この数値目標は、
他市の新体力テストの結果に左右されるもの
であるため、適切ではないと考える。もし、こ
の数値目標を掲げるのであれば、他都市で実
施されている事業に劣らない取組が必要とな
る。

1

【その他】
　「新体力テストの結果が兵庫県の平均値以上」という数
値目標は、他市の結果に左右されるところも多少ありま
すが、毎年の進捗状況を確認できる明確な目標であると
考えております。
　他市で実施している事業なども参考にしながら、子ども
の体力・運動能力の向上に取り組んでいきたいと考えて
います。

3

　子どもの体力・運動能力が低下していること
は憂慮すべき事態である。子どもの体力・運
動能力は学校体育のみで養われるのではな
く、運動遊びの体験や生活習慣の中で養われ
るものである。
具体的な施策としては、運動遊びの体験や新
体力テストの測定種目に関する指導を専門的
な指導者のもとで受けることができる事業や、
民間スポーツクラブに通うことへの補助などが
ある。また、スポーツクラブ21の登録児童が、
「あまっ子チャンピオン」を目指して能力を高
めようとする取組なども考えられる。

1

【意見を参考とする】
　子どもの体力・運動能力の向上のため、学校体育の充
実だけではなく、地域におけるスポーツ環境の充実にも
取り組んでいきます。
　計画では、地区体育館における運動教室の開催やス
ポーツクラブ21に対する支援、「（仮称）あまっ子体力向
上プラン」の策定などに取り組んでいくこととしています
が、その他にも、子どもの体力・運動能力の向上に有効
であると考えられる施策についても、適宜、取り組んでい
きたいと考えています。

4

　尼崎市は、これまでプロスポーツチームの設
立支援を避けてきたため、スポーツ推進に対
する市の本気度が問われる。

1

【その他】
　本市では、費用や練習場所確保の問題から、特定のプ
ロスポーツチームの設立支援は行っていませんが、全国
トップレベルのスポーツ選手の技術や戦術を学ぶ機会と
なることから、日本リーグや全国大会等を誘致しておりま
す。今後も誘致大会を継続して行い、市民のスポーツに
対する関心と参加意欲を高めることにより、本市のス
ポーツ推進に取り組んでいきます。

尼崎市スポーツ推進計画の策定についてに対するパブリックコメント募集結果

基本方針１　子どものスポーツ機会の充実による体力・運動能力の向上について

○１人の方から、４件の意見をいただきました。
○寄せられたご意見の概要とそれに対する市の考え方は以下のとおりです。

その他

【ステップ５】パブリックコメント募集結果


